

SHOFU EYESPECIAL C-V – DIE DENTALKAMERA MIT INTEGRIERTEM EXPERTENWISSEN JETZT MIT WLAN

SHOFU EYESPECIAL C-V – THE INTRA-ORAL CAMERA WITH BUILT-IN EXPERTISE NOW WITH WIFI

■ Mit ihren smarten Spezialfunktionen nimmt die SHOFU EyeSpecial-Dentalkamera ihren festen Platz ein, wenn es in Zahnarztpraxen und Dentallaboren um professionelle Bilddokumentation geht. Sie ist einfach zu bedienen, liefert reproduzierbar gute Resultate und ist ohne kosten- und zeitintensive Schulungen an die Assistenz delegierbar.

Es gibt viele Wege, um brauchbare intraorale Bilder zu generieren. Jedoch erfordern alle nicht dedizierten Lösungen wie das Smartphone, die Kompaktkamera oder die erweiterte Spiegelreflexkamera Kompromisse und sind nur mit Aufwand in den Praxis- oder Laboralltag integrierbar.

has become well-established in dental practices and laboratories for creating professional photo documentation. It is easy to use, reproducibly takes favourable images, and its use can be delegated to assistants without cost- and time-intensive training.

There are many ways to take useful intra-oral images. However, non-dedicated solutions, such as smartphones, compact cameras or upgraded single-lens reflex cameras, always require users to compromise and can only be integrated into the daily routine of dental practices or laboratories with considerable effort.

The EyeSpecial has had built-in photographic expertise since the first generation. It relieves users of



Seit der ersten Generation ist in die EyeSpecial fotografisches Expertenwissen integriert. Sie nimmt Benutzerinnen und Benutzern Gedanken über Ringblitz, Lateralblitz, Blende, Tiefenschärfe und mehr einfach ab. Mit dieser Kamera gelangen aussagekräftige Patientebilder. Jedes Bild wird ein gutes Bild - kontrastreich, tiefenscharf und farbecht.

Generationswechsel mit „Added Value“

Auf der IDS 2023 stellt SHOFU die EyeSpecial C-V, die noch kompaktere fünfte Modellgeneration der Dentalkamera, vor. Sie ist mit integriertem WLAN ausgestattet und kann sich mit einem Netzwerk-PC verbinden.

Dank eines weiterentwickelten digitalen Signalprozessors und Erhöhung der Bitrate liefert das neue Modell brillante Bilder. Darüber hinaus sind Tele- und Weitwinkelobjektiv jetzt bei Bedarf umschaltbar. Die erweiterte Videofunktion regelt die Schärfe jetzt mit einem kontinuierlichen Autofokus permanent nach. Um Schäden an der SD-Karte oder einen Datenverlust zu vermeiden, überwacht ein Sensor das Öffnen und Schließen des Kartenschachts. ◀◀

■ *With its smart special features, the SHOFU EyeSpecial dental camera*

their worries about ring flash, lateral flash, aperture, depth of field and more. This camera allows you to easily take informative patient images, and every photo will be a good photo—high in contrast, razor-sharp and true to colour.

New Generation with added value

At the IDS 2023, SHOFU is currently presenting EyeSpecial C-V, the fifth generation of this dental camera. It has integrated WiFi technology and can connect to a network PC.

Owing to an improved digital signal processor (DSP) and an increase in the bitrate, the new model helps you take brilliant images effortlessly.

Additionally, user can now easily switch between the telephoto and wide-angle lenses if necessary. The enhanced video feature permanently adjusts sharpness with continuous autofocus. To protect the SD memory card from damage or data loss, a sensor monitors the opening and closing of the card slot. ◀◀

SHOFU DENTAL, Germany
www.shofu.de

Hall 11.3 Booth C010/E019

sagemax.com

sagemax®



Halle 4.1
Stand A091

VISIT US!



LIVE VORTRÄGE

Wir bringen die Sagemax-Community nach Köln!



Mark Bultmann
ZTM, Deutschland



Dr. Gonzalo Perea
Zahnarzt, Mexico



Bastian Wagner
ZTM, Deutschland



Ivan Unfeter
ZT, Serbien



Michał Nytko
ZT, Polen



Maria Docheva
ZT, Bulgarien



Für mehr Informationen bitte einscannen